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INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
 

 
- NACIONALES 

 
 
EL UNIVERSAL. 
“FIN DE CREDENCIALIZACIÓN DEL INE NO AFECTA NI BENEFICIA A PARTIDOS”: 
CARLA HUMPHREY” 
La consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), Carla Humphrey, sostuvo que el 

término del periodo para tramitar la credencial para votar no busca afectar ni 

beneficiar a una fuerza política ni precandidatura, y que dichos plazos fueron 
determinados desde el año pasado. 
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/fin-de-credencializacion-del-ine-no-
afecta-ni-beneficia-a-partidos-carla-humphrey/ 
 
 
EXCELSIOR. 
“INE RECHAZA QUE CIERRE DE MÓDULOS PARA LA CREDENCIAL SEA PARA 
AFECTAR COALICIÓN”  
La presidenta de la Comisión del Registro Federal de Electores del INE, Carla 
Humphrey, rechazó tajantemente que los plazos dictados por el INE para cerrar los 
módulos se hayan establecido para afectar o beneficiar a alguna precandidatura, 
luego de reclamos de la oposición por la gente que se quedó sin sacar su credencial.  
https://www.excelsior.com.mx/nacional/elecciones-2024-ine-rechaza-cierre-
modulos-credencial-votar-afecte-coalicion/1631698 
 
 

  

POLÍTICA ELECTORAL 
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GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
 
 

- LOCALES 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“MORENA QUERÍA CONTROLAR LAS CANDIDATURAS DEL PESBC”: MARTÍNEZ 
El rompimiento de la alianza con Morena era algo que ya se veía venir, incluso ya se 
contemplaba en el convenio de coalición, además, el partido oficial quería controlar 
las designaciones de candidatos del PESBC, pero no lo permitieron, manifestó el 
regidor del 24 Ayuntamiento de Mexicali, Luis Martínez Ramírez. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/morena-queria-controlar-las-
candidaturas-del-pesbc-martinez-11325891.html 
 
 
ZETA. 
“PRD INCLUYE A MARTÍNEZ VELOZ EN LISTA DE PLURINOMINALES POR LA 
PRIMERA CIRCINSCRIPCIÓN” 
El Consejo Político Nacional del Partido de la Revolución Democrática designó a 
Jaime Martínez Veloz para ocupar el primer lugar de la lista de candidatos a 
diputados plurinominales por la primera circunscripción federal, a la que pertenece 
Baja California. 
https://zetatijuana.com/2024/01/prd-incluye-a-martinez-veloz-en-lista-de-
plurinominales-por-la-primera-circunscripcion/ 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“JAIME NAVARRO SEÑALA DESFALCO EN MUNICIPIO” 
Un desfalco al erario se genera al recibir “moches” algunos abogados del 
ayuntamiento de Mexicali, quienes pierden de manera intencional los juicios de 
laudos, declaró Jaime Navarro Celaya. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/jaime-navarro-senala-desfalco-en-
municipio-11327773.html 
 
 
ZETA. 
“DEUDA PAGADA, PERO TIJUANA INUNDADA”, CUESTIONA JORGE RAMOS 
Luego de los incidentes registrados por la tormenta en Baja California, los 260 
servicios de bomberos Tijuana, autos varados en calles inundadas, baches y 
socavones como el de la colonia Jardines de Bugambilias o los daños por escombros 
en autos y viviendas en Riberas del Bosque; el exalcalde de Tijuana Jorge Ramos 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/morena-queria-controlar-las-candidaturas-del-pesbc-martinez-11325891.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/morena-queria-controlar-las-candidaturas-del-pesbc-martinez-11325891.html
https://zetatijuana.com/2024/01/prd-incluye-a-martinez-veloz-en-lista-de-plurinominales-por-la-primera-circunscripcion/
https://zetatijuana.com/2024/01/prd-incluye-a-martinez-veloz-en-lista-de-plurinominales-por-la-primera-circunscripcion/
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/jaime-navarro-senala-desfalco-en-municipio-11327773.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/jaime-navarro-senala-desfalco-en-municipio-11327773.html


 
Síntesis informativa 
“2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas” 

cuestionó las inversiones del Ayuntamiento que necesitan infraestructura que 
obedezca a las necesidades de la población actual. 
https://zetatijuana.com/2024/01/deuda-pagada-pero-tijuana-inundada-cuestiona-
jorge-ramos/ 
 
 
AFN TIJUANA. 
“APLAZA PAN SU SESIÓN DE ESTE DÍA EN TECATE” 
MEXICALI BC 22 DE ENERO DE 2024 (AFN).- La reunión que tendría hoy la Comisión 
Permanente del Consejo Estatal del PAN en la ciudad de Tecate para analizar la 
designación de diputados federales fue aplazada para mañana. 
https://afntijuana.info/informacion_general/147407_aplaza_pan_su_sesion_de_e
ste_dia_en_tecate#ver_nota 
 
 
AFN TIJUANA. 
“EN MORENA LES INTERESA MÁS LA POLÍTICA QUE LA SEGURIDAD CIUDADANA, 
CRITICAN PANISTAS” 
TIJUANA 22 DE ENERO DE 2024 (AFN).- Christopher Domínguez Meraz, presidente 
del Partido Acción Nacional (PAN) de Tijuana, criticó que los gobiernos del partido 
Morena, tanto a nivel estatal como municipal, están más preocupados en actos 
proselitistas y en imponer a sus candidatos, que en la seguridad de las familias 
bajacalifornianas. 
https://afntijuana.info/informacion_general/147405_en_morena_les_interesa_ma
s_la_politica_que_la_seguridad_ciudadana_critican_panistas#ver_nota 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
AFN TIJUANA. 
“CULPÓ LA GOBERNADORA DEL ESTADO A PROTECCIÓN CIVIL” 
TIJUANA BC 22 DE ENERO DE 2024 (AFN).- Aunque titubeante y cortando las palabras, la 
gobernadora del Estado Marina del Pilar Ávila Olmeda culpó en su transmisión en vivo a las 
autoridades de Protección Civil, por el hecho de que no se tomó a tiempo la decisión de 
suspender las clases en el turno matutino de este lunes, pese a las fuertes tormentas que 
iniciaron desde temprana hora. 
https://afntijuana.info/informacion_general/147411_culpo_la_gobernadora_del_estado_
a_proteccion_civil#ver_nota 
 

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 
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AFN TIJUANA. 
“MARINA ¡OTRA VEZ LLEGANDO TARDE!! 
TIJUANA BC 22 DE ENERO DE 2023 (AFN).- Como ya ha ocurrido en otras ocasiones frente a 
hechos graves que se registran en la región, la gobernadora de la entidad Marina del Pilar 
Ávila Olmeda llegó -otra vez- tarde, ante la crisis que las lluvias y el frío, así como el viento 
han generado en la región, particularmente en Tijuana, lo que le ha generado fuertes 
críticas. 
https://afntijuana.info/informacion_general/147398_marina_otra_vez_llegando_tarde#v
er_nota 
 

 
- MEXICALI 

 
 
LA CRÓNICA. 
“DESPLIEGA CESPM OPERATIVO NOCTURNO PARA MITIGAR IMPACTO DEL 
FENÓMENO METEOROLÓGICO” 
Mexicali, B.C.- La Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM) activó 
un operativo de trabajo durante la noche del 22 y la madrugada del 23 de enero, 
movilizando a más de 120 trabajadores de redes en la ciudad y el valle de Mexicali. 
https://www.elimparcial.com/mxl/mexicali/2024/01/23/despliega-cespm-
operativo-nocturno-para-mitigar-impacto-del-fenomeno-meteorologico/ 
 
 

- TIJUANA 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“INVESTIGACIÓN EN FGE SOBRE FONDOS TIJUANA DURARÍA HASTA UN AÑO; NO 
DESCARTAN CITAR A LA ALCALDESA A DECLARAR” 
Tijuana.-Tomaría hasta un año la investigación en torno a los presuntos malos 
manejos de los recursos del Fideicomiso de Fondos Tijuana, informó el fiscal central 
de Baja California, Rafael Orozco Vargas. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/investigacion-en-fge-sobre-fondos-
tijuana-duraria-hasta-un-ano-no-descartan-citar-a-la-alcaldesa-a-declarar-
11326795.html 
 
 

- ENSENADA 
 
 
FRONTERA. 
“ACTIVA LA CESPE PROTOCOLO PARA ASEGURAR SERVICIO” 
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Ensenada, B.C.- Con motivo de las precipitaciones registradas en la ciudad, la 
Comisión Estatal de Servicios Públicos de Ensenada (Cespe) se mantiene alerta ante 
cualquier eventualidad que pudiera comprometer la operatividad del sistema 
hídrico, por lo que activó un protocolo de acción a fin de dar garantizar la capacidad 
de respuesta y dar atención oportuna a las mismas. 
https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2024/01/23/cespe-activa-protocolo-
de-accion-para-preservar-operatividad-del-sistema-ante-lluvias/ 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

- TIJUANA 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“GOBIERNO DE TIJUANA FINIQUITA CASI EL 90% DE LA DEUDA PÚBLICA” 
El Ayuntamiento de Tijuana ha liquidado de manera anticipada hasta el momento, 
tres de los cuatro créditos bancarios que corresponden a la deuda pública adquirida 
por administraciones pasadas desde hace poco más de 20 años. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/gobierno-de-tijuana-finiquita-casi-el-90-
de-la-deuda-publica-11325914.html 
 
 
ZETA. 
“TRES DE LOS CRÉDITOS BANCARIOS DE LA DEUDA DEL MUNICIPIO FUERON 
PAGADOS”: MONTSERRAT CABALLERO 
Esta mañana la alcaldesa del XXIV Ayuntamiento de Tijuana, Montserrat Caballero, 
anunció el pago de tres de los créditos correspondientes a la deuda que pertenecía 
a la ciudad. Los créditos finiquitados corresponden a dos de la institución Bancomer 
con un total de mil 334 millones de pesos y el crédito correspondiente a Banorte de 
744 millones de pesos, según especificó durante la conferencia matutina de este 
lunes. 
https://zetatijuana.com/2024/01/tres-de-los-creditos-bancarios-de-la-deuda-del-
municipio-fueron-pagados-montserrat-caballero/ 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“DESCONOCE AYUNTAMIENTO DE TIJUANA CUANDO CONCLUIRÁ LA OBRA DE 
VIADUCTO ELEVADO” 

AYUNTAMIENTOS 
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Tijuana.- Hasta el momento el gobierno municipal de Tijuana desconoce cuándo 
terminará la construcción del viaducto elevado, de acuerdo con Juan Enrique 
Bautista, titular de la Secretaría de Desarrollo Territorial Urbano y Ambiental 
(SDTUA). 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/desconoce-ayuntamiento-de-tijuana-
cuando-concluira-la-obra-de-viaducto-elevado-11328146.html 
 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“AYUNTAMIENTO DE TIJUANA ACTIVA REFUGIOS TEMPORALES” 
Tijuana.- El XXlV Ayuntamiento encabezado por alcaldesa Montserrat Caballero 
Ramírez activó La Unidad Deportiva Tijuana y las instalaciones del Sistema para el 
Desarrollo Integral de la Familia (SDIF) como refugios de primera atención para los 
ciudadanos que lo requieran. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/ayuntamiento-de-tijuana-activa-
refugios-temporales-11324938.html 
 

 
 
 
 
 
 
 

- MEXICALI 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“TOMA PROTESTA NUEVO COORDINADOR DE MADRUGADORES” 
El nuevo coordinador electo del grupo madrugadores Alfredo Vega tomó protesta 
esta mañana, quien platicó acerca del plan de trabajo para su gestión, el cual estará 
enfocado a la formalización y seguimiento de convenios con diversos organismos de 
la comunidad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/toma-protesta-nuevo-coordinador-
de-madrugadores-11324820.html 
 

  

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 
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LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SUSPENDEN LAS CLASES TRAS CAOS POR LA LLUVIA” 
A pesar de que las afectaciones por las lluvias de ayer se presentaron principalmente en 
la zona costa, en Mexicali se reportaron inundaciones en diversas colonias y, sobre todo, en 
algunos de los puentes vehiculares de la ciudad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/lluvias-en-mexicali-dejan-caos-
11326381.html 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LA UABC CONTRIBUYE AL DESARROLLO DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL”: PALAFOX 
La Inteligencia Artificial (IA) no debe satanizarse, ni verse como una herramienta para hacer 
trampa, es un valioso recurso que bien utilizado puede ser de mucha ayuda, por ello la 
Universidad Autónoma de Baja California (UABC) trabaja en el desarrollo de la misma, para 
que los alumnos puedan seguir en sus estudios, informó su rector, Luis Enrique Palafox 
Maestre. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/la-uabc-contribuye-al-desarrollo-de-la-
inteligencia-artificial-palafox-11326041.html 
 

 
 

 
 
 
 
 
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“IMPLEMENTAN PLAN GN-A PARA AUXILIAR A LA POBLACIÓN AFECTADA POR LAS 
LLUVIAS EN BC” 
La Guardia Nacional implementa el Plan de Asistencia a la Sociedad en Casos de 
Emergencia (Plan GNA), en varios municipios de Baja California, ante las intensas lluvias 
registradas en las últimas horas. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/implementan-plan-gn-a-para-auxiliar-a-la-
poblacion-afectada-por-las-lluvias-en-bc-11328140.html 
 
 

EDUCACIÓN / CULTURA 

SEGURIDAD PÚBLICA 
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AFN TIJUANA. 
“EL SILENCIO DEL ESTADO EN EL CASO DE LOURDES MALDONADO” 
TIJUANA BC 23 DE ENERO DE 2024 (AFN).- Este martes 23 de enero se cumplen dos años 
del artero asesinato de la periodista Lourdes Maldonado López, ocurrido en 2022, apenas a 
unos cuantos días -también- del cobarde crimen del fotoperiodista Margarito Martínez 
Esquivel. 
https://afntijuana.info/informacion_general/147422_el_silencio_del_estado_en_el_caso_
de_lourdes_maldonado#ver_nota 
 

 
- TIJUANA 

 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“PASO DE TORMENTA DEJÓ CAOS EN TIJUANA” 
Tijuana.-Las intensas lluvias que azotaron Tijuana desde la madrugada de este lunes 
dejaron fuertes corrientes de agua, inundaciones de calles y viviendas, rescate de 
alumnos en centros escolares y de personas en corrientes de arroyos, además de un 
socavón, caída de postes y árboles, derrumbes y volcaduras de vehículos. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/paso-de-tormenta-dejo-caos-en-tijuana-
11327594.html 
 
 
LA JORNADA BC. 
“DESALOJAN A ESTUDIANTES Y PERSONAL DE DOS ESCUELAS ANEGADAS EN EL 
ALAMAR” 
Tijuana, 22 de enero. Estudiantes y personal de dos escuelas fueron desalojados por 
las inundaciones generadas por las lluvias; en plena transmisión de su conferencia 
«Despierta la Esperanza», la alcaldesa informó que se les trasladó a la delegación 
Centenario debido a que la zona se encontraba intransitable. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/desalojan-a-estudiantes-y-personal-de-
dos-escuelas-anegadas-en-el-alamar/ 
 
 
LA JORNADA BC. 
“ARRASTRA ARROYO A MUJER EN SU AUTO; EN EL PERIFÉRICO RESCATAN A 
HOMBRE ENTRE LA CORRIENTE” 
Tijuana, 22 de enero. Salvavidas del Departamento de Bomberos de la ciudad 
rescataron a un hombre de 60 años que se encontraba en una pequeña isla en medio 
de un arroyo en el Periférico, cerca de los circuitos, y a una mujer que era arrastrada 
por la corriente dentro de su vehículo, entre calles del Cañón del Pato. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/arrastra-arroyo-a-mujer-en-su-auto-en-
el-periferico-rescatan-a-hombre-entre-la-corriente/ 
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- ENSENADA 

 
 
FRONTERA. 
“LLUVIAS EN ENSENADA: REPORTAN 36 INCIDENTES EN LA CIUDAD” 
Ensenada, BC.- Tras las lluvias registradas en la región, la Unidad de Protección Civil 
Municipal en Ensenada, informó que las delegaciones con más afectaciones 
fueron Valle de la Trinidad y Valle de Guadalupe. 
https://www.elimparcial.com/tij/ensenada/2024/01/23/lluvias-en-ensenada-
reportan-36-incidentes-en-la-ciudad/ 
 
 

 
 
 
 
 

 
- TIJUANA 

 
 
EL SOL DE TIJUANA. 
“TIJUANA, CON EL MAYOR DÉFICIT DE ÁREAS VERDES DE BAJA CALIFORNIA”: 
SECRETARÍA MEDIO AMBIENTE 
Tijuana.-El municipio de Tijuana es el que tiene el mayor déficit de áreas verdes en 
Baja California, por lo cual se trabajan en estrategias para abatir este rezago, indicó 
la secretaria del Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable, Mónica Vega Aguirre. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/tijuana-con-el-mayor-deficit-de-areas-
verdes-de-baja-california-secretaria-medio-ambiente-11329556.html 
 
 

- ENSENADA 
 
 
AFN TIJUANA. 
“SIGUE EL PRONÓSTICO DE LLUVIAS, VIENTO Y AGUANIEVE PARA ENSENADA” 
ENSENADA BC 22 ENERO 2024 (AFN).- Sigue el pronóstico de lluvias para el mediodía 
del martes 23, según informó el alcalde Armando Ayala Robles, mismas que podrían 
llegar con descargas eléctricas, rachas de viento, aguanieve y nieve en algunas zonas 
de la región. 
https://afntijuana.info/informacion_general/147410_sigue_el_pronostico_de_lluvi
as_viento_y_aguanieve_para_ensenada#ver_nota 

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 
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FORBES. 
“SEGOB EXHIBE CARTA DONDE ADVIRTIÓ A LA SCJN DE LA LIBERACIÓN DE MILITARES DEL 
CASO AYOTZINAPA” 
La secretaría de Gobernación (Segob) reveló este martes una carta que envió a la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para advertirle de las consecuencias de liberar a ocho 
militares implicados en la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, lo que se 
concretó el fin de semana pasado. 
https://www.forbes.com.mx/segob-exhibe-carta-donde-advirtio-a-la-scjn-de-la-liberacion-
de-militares-del-caso-ayotzinapa/ 
 
 

 
 
 
 
 
 
AFN POLÍTICO. 
“NO HABRÁ DOS ‘ARMANDOS’ EN LAS BOLETAS, DIRÍA MARINA” 
 

- PERO ‘RECOMPENSA’ EN DIPUTACIONES FEDERALES 
 
TIJUANA BC 22 DE ENERO DE 2024 (AFN).- No sabemos si hubo algún rompimiento entre la 
gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda y otro de los que ha sido uno de sus favoritos: 
Armando Fernández Samaniego, sin embargo, el reportero del barrio ha insistido en que, 
por alguna razón, la gobernante le ha metido "frío" al ex secretario del Agua y que no le ha 
garantizado su inclusión en la lista de precandidatos, de los que serían aprobados para 
contender por una de las diputaciones federales. 
De hecho, hay una frase muy interesante que el del barrio nos comentó que la gobernadora 
habría soltado "por ahí", diciendo que entre los candidatos "no habría dos Armandos", y 
por lo menos, uno ya está asegurado, y ese es el presidente municipal del Ensenada, 
Armando Ayala Robles, para la segunda fórmula del Senado de la República. 
La única razón por la que Marina del Pilar podría estar molesta con Fernández Samaniego, 
suponemos, es que el ex funcionario estatal, en ningún momento se "dobló" ante las 
presiones de ese equipo, y siempre se mantuvo fiel a la ahora precandidata presidencial 

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES 

 

 

 

 

 

 

COLUMNAS / OPINIÓN 
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Claudia Sheinbaum, cuando peleaba en la interna con las otras "corcholatas", entre estas, 
el favorito de Ávila Olmeda: Adán Augusto López Hernández, ex secretario de Gobernación. 
Cuando Marina del Pilar (en primer término), se inclinó por Claudia, quien se proclamó 
como representante de su campaña en Baja California fue Manuel Guerrero, sin embargo, 
pronto fue desplazado por Fernández Samaniego (y su grupo), y desde entonces el del Agua 
siempre trabajó, incluso utilizando tiempo y recursos oficiales, para apoyar a la doctora y 
sin “querer queriendo” exhibiendo a Marina, al erigirse como el “primer claudista” de la 
entidad. 
En el momento adecuado presentó su solicitud de registro en busca de una diputación 
federal, y para trabajar por la misma, renunció al cargo como se los demandó la gobernante. 
https://afntijuana.info/afn_politico/147409_no_habra_dos_armandos_en_las_boletas_di
ria_marina#ver_nota 
 
 
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
YA LO SABÍAN… AMENAZA… SUSPENSIÓN DE CLASES… REELECCIÓN… 
 
Como ya lo habíamos publicado en este mismo espacio, el PESBC no quería la alianza con 
Morena, es más, sólo estaban esperando la hora y el día en que ésta tronara. Y es que como 
segunda fuerza política sus bonos van en subida y una coalición con Morena como que no 
les convenía, ya que este partido va a empezar a desgastarse y paulatinamente puede llegar 
a perder poder, por ello requiere de las alianzas para seguir fortaleciéndose y arrebatarle 
los espacios a la oposición para que así se cumpla el plan “C” dictado desde Palacio Nacional, 
que es algo así como el de tierra quemada para no dejarle nada al enemigo. Fue más bien 
un trato que realizó el coordinador nacional de los PES en las distintas entidades federativas 
como partidos locales, HUGO ERICK FLORES. 
Hay que recordar que en el caso de Mexicali, las diputaciones locales estaban repartidas de 
tal modo que los distritos II, III y IV eran para Morena, es decir, los diputados VÍCTOR HUGO 
NAVARRO, MICHEL SÁNCHEZ y ALEJANDRA ANG, ya tenían un paso adelante en la 
reelección, la segunda para el primero y la primera para ambas diputadas. Al PES le habían 
tocado los distritos I y V. Sin embargo, el rompimiento favorece al diputado MANUEL 
GUERRERO, quien podrá ir por su primera reelección y JUAN MANUEL MOLINA, que va por 
su segunda reelección consecutiva y quinta legislatura local en su carrera política, con lo 
que empataría el récord del ex secretario de Educación del mini ex gobernador JAIME 
BONILLA VALDEZ y ex secretario de Gobierno de la actual administración marinista, 
CATALINO ZAVALA MÁRQUEZ. Pero el dirigente del PESBC en Mexicali, CARLOS PATIÑO, 
lamentó que se haya roto la alianza con Morena por un comentario realizado por su líder 
moral JORGE HANK RHON, ya que solo expresó la realidad de la situación que hay en el país. 
Ni aguantan nada. Mientras tanto, PATIÑO sigue concentrado en lograr la candidatura a la 
alcaldía de Mexicali por el PES, ya que tiene como contrincante a STEPHANY LÓPEZ. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-ya-lo-sabian-11327961.html 
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